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「イマジン」～大きな夢をかなえた

　　　　　　　ロータリーを想像して～
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スカッションへと進み、3時間あまりの大会を閉じまし
た。諏訪グループで複数参加はエコーだけで、不参加の
クラブも多い中、やはりエコーはロータリー活動に真摯
に取り組んでいるクラブと認識を新たにしました。
　本日例会終了後、次年度の役員・理事候補者指名委員
会が開催され第34期への希望のスタートとなります。
　今年もあと1 ヶ月、なんとかクリスマス例会を開催で
きないかと模索しております。コロナとの闘いなのです
が、いいお知恵がありましたら皆様のお力をお借りし協
議させて頂きたいと思っております。

 ・2022-2023年度青少年育成基金助成金支給額決定　
　20万円
 ・本日例会終了後　役員・理事候補者指名委員会開催
 ・次回12月5日例会「年次総会」／ 12月12日「クラブ
　協議会」半期事業報告
　※12日欠席の委員長は5日に報告を
 ・12月5日例会前 理事会開催

《社会奉仕委員会》
 ・12月17日（土）　今期最終 自然の玉手箱「注連縄作り」
　※9日（金）準備  1時30分～ 宮坂昭彦さん宅にて藁
　すき　ご協力をお願いします。

《ロータリー財団／米山委員会》
 ・寄付のお願い
　［R財団寄付］ 　目標額一人150 ＄
　※今年度確定申告用領収書発行は 12月末まで送金対象
　［米山奨学会寄付］　目標額一人2万円 

《青少年奉仕委員会》
※11月26日野球大会 コロナ感染症拡大の為 中止
　 例会にて激励金を授与

　本日の例会は、田中輝明会員を講師に諏訪信用金庫理
事長に就任しての抱負をテーマに講演して頂きます。プ
ロの金融マンとしてその頂点に就任されました田中会員
に、金融のこと組織ことなどお聞かせ頂きたいと思います。
　私事ですが、先週久しぶりに発熱してしまい、すぐに
抗原検査をし、陰性でした。この3年籠りきりの生活で
したので、逆に今までの普通の風邪への抵抗力もなくな
ってしまっているのかと少しばかり不安になりました。
自己防衛のうがい手洗いなど続けながら以前の生活に戻
れますようもう少し気を引き締めて行きたいと思います。
　昨夜は本当に残念でした。コスタリカがワンチャンス
を掴みきったということなのですね。23日のドイツ戦
の劇的な勝利からの週末は日本中が沸き立ち元気をもら
いました。オフサイドになってしまいましたが、山雅出
身ということで前田選手の前半のシュートは嬉しかった
ですね。特筆はキーパーの権田修一選手でしょうか。連
続のシュートをしっかり押さえ見事だったと思います。
まだ予選リーグは終わっておりません、気持ちを切り替
えてスペイン戦の勝利を祈りましょう。
　11/20（日）に、ガールスカウト長野県第10団の発団
60周年の式典に出席しました。式典では団の歴史・活
動などの発表がありました。団員手作りで色々準備され
た様子が微笑ましくもありまた今後の活動が楽しみにも
なりました。そのガールスカウトより支援団体としての
表彰を、岡谷クラブさん・ライオンズクラブさんと共に
受けました。エコー創立の諸先輩から脈々と受け継がれ
たエコーの精神に基づく支援の賜物として頂きました。
　11/26日（土）に開催予定の少年野球大会「中学でも
野球をがんばろう大会」はコロナ感染拡大の為中止とな
ってしまいました。私も始球式に備え肩のウォーミング
アップをしておりましたので、大事に仕舞いこんでおり
ました雄姿を披露できず残念でした。お渡しできなかっ
た支援金は、本日大会担当の星野会員に託させて頂きます。
　昨日は2600地区の職業奉仕セミナーが開かれました。
山田職業奉仕委員長と2人でオンライン参加させて頂き
ました。会場は「メトロポリタン長野」だったのですが、
広域の大会の場合リアルかオンラインの選択ができると
いうのはありがたかったです。昨年は「紅や」にてリア
ル参加しましたが、コロナでなくても内容によっては遠
方の方にはオンラインは便利な方法かなと思いました。
　開会後の発声第一番は、少しでも余裕があります会社
様は何卒社員の皆様にボーナスの上乗せをお願いしたい
という心臓に突き刺さる内容でした。続いて阿部守一知
事そして東大第28代総長小宮山宏様の「長野からプラ
チナ社会へ」と題したお二人の講演を聴講しパネルディ
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◆会長挨拶

ハイブリット例会　　担当：クラブ奉仕委員会

 「諏訪信用金庫理事長に就任しての抱負」と「脱炭素経営の実現に向けて」 　田中輝明会員　

◆幹事報告

◆委員会・同好会報告



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

◆「諏訪信用金庫理事長に就任しての抱負」と「脱炭素
　経営の実現に向けて」　 田中輝明会員

【諏訪信用金庫理事長に就任しての抱負】
◎経営理念『諏訪信用金庫は、みなさまと共に、豊かな
地域社会の実現をめざします』
　役職員ひとりひとりの理念として共有してほしい
◎4つの経営方針　“ 1.質の高い金融サービスの提供　
2.法令遵守と健全経営の徹底　3.職員の資質向上　4.働
きがいのある明るい職場づくり ”には、全て主語「私
たちが」が付くということを意識する
◎さまざまな業務、職員間、色々な事に付加価値をつけ
る努力をしてほしい
　お客様に対して今までやっている事に対し一つでもよ
いので新しい情報、サービスの提案を「プラス1」して
ほしい
◎職員それぞれの個の力を強めると共にチームワークを
大切にしてほしい
　今まだ何気なく交わしていた言葉にもう一つ感謝の言
葉や気持ちをプラスしてほしい。また自分自身の仕事の
領域を広げてほしい。
※まだまだ皆様に対して行っていかなければいけないサ
ービスの提供は沢山あります。日々積み重ねながら皆様
から頼りにされる金融機関にして行きたいと考えていま
す。

【脱炭素経営の実現に向けて】
1.脱炭素に向けた国・地公体等の動向
■地球温暖化・気候変動の影響
 ・地球温暖化によるここ数十年の気候変動は、人間の生
　活や自然に生態系に様々な影響を与えている。
 ・令和元年東日本台風（台風第19号）により長野県各
　地に甚大な被害があった。この台風は地球温暖化の影
　響で動力源となる大気中の水蒸気が増えたことにより、
　温暖化影響がない場合に比べ、降水量が14％も増　
　加していたと指摘されている
■地球温暖化の要因・カーボンニュートラル（脱炭層化）
 ・地球温暖化の要因は温室効果ガスの増加
 ・カーボンニュートラルとは温室効果ガスの排出量と吸
　収量を均衡させること
■国際社会における脱炭素化の動向
 ・2015年12月COP21にて「パリ協定」が採択　※全て
　の国が参加する公平な合意
 ・2018年10月 2015年前後のCO2排出量が正味ゼロに
　なることが必要と明示
 ・2021年11月COP26によりパリ協定のルールが完成し、
　脱炭素に向けた取組みが本格化

 ・2022年11月COP27　途上国に生じた「損失と被害」
　の支援基金を設立
■地域における脱炭素化 ゼロカーボンシティの広がり
 ・2022年8月時点では全国766地公体（長野県31）が表明
■地公体（岡谷市）の動き「第2次岡谷市地球温暖化対
策実行計画」
 ・2022年3月 2050年までにCO2排出量を実質ゼロとす
　る「岡谷市ゼロカーボンシティ宣言」を公表
 ・「市民一人ひとりが地球温暖化への関心と問題意識を
　持ち、自ら対策を実践することが必要」としCO2排出
　量の削減目標を達成するため、4つの基本方針を掲げ
　ている
■なぜ脱炭素化に取組む必要があるのか？ 企業におけ
る脱炭素化の取組みメリット
 ・中小企業にとってもCO2排出量削減の取組みは、取引
　剝落の回避や光熱費・燃料費等のコスト削減といった
　経営上の「守り」の要素だけでなく、競争優位性の構
　築、知名度・認知度向上、金融機関からの融資獲得と
　いった「攻め」の要素にもなり得る。
2.脱炭素に向けて個人・金融機関にできること
■一人ひとりの暮らしにおける脱炭素への取組みの必要性
 ・我が国のCO2排出量の約6割が、衣食住を中心とする
　「ライフサイクル」に起因
■諏訪信用金庫における取組み
 ・諏訪信用金庫では2019年6月21日にSDGsへの取組み
　をするため、「すわしんSDGs宣言サポート」の提供
　を開始
 ・環境保全の取組みとしては、ノーマイカー通勤やノー
　残業デーといった自主活動を続けるとともに、諏訪地
　域環境保全推進キャンペーン「キラメクSUWAKO」
　や森林の里親事業等を実施している
3.まとめ
■カーボンニュートラルとは：「排出量」－「吸収量」＝「ゼロ」
■我が国の目標 2030年度までに
　①2013年度比で温室効果ガスを45%削減
　②再生可能エネルギーの電源比率を36%～ 38%
■脱炭素経営とは
　気候変動対策の視点を織り込んだ企業経営のこと
　競争優位性の構築、知名度・認知度向上等の「攻め」
の要素にもなり得る
■CO2排出量削減方法とは
　①省エネの促進　②再エネの確保
　　　　　↓
　脱炭素化を自分ごととして捉えよう！　

【環境庁 「2100未来の天気予報  1.5℃目標 未達成・冬」
YouTube視聴】
　
　

　　　　　　　　　　12月5日㈪ PM0:00

マリオ／年次総会　次年度役員理事選出

　　　　　　　　　　12月12日㈪ PM0:00

マリオ／クラブ協議会　半期のまとめ

▪ラッキー No.73　下山　晃会員
▪ニコニコＢＯＸ　37,000円
▪出席報告　会員数 46名
　出席　会場28名（内オンライン2名）
　欠席18名 出席率 62.22％　

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆卓　話


